

Fachschaftsprotokoll vom 2025-11-12

Protokollmensch: gunterholzer

Liste von Teilnehmenden: mbeckmann, thermann, jseger, nschmitz, mwagemann, njosting, jmatzat, nwelz, nleopold, tfalk, sina, eneff

Post

- Nightline Bielefeld Werbungs Anfrage (28-30.11)
 - Flyer weiterleiten
 - tfalk packt es auf den Discord
- Rektor TaF (Anmeldung ist schon raus)
- AStA TaF
 - Anmeldung macht fouad → nleopold kontaktiert ihn

TODOs

- CoCo Überarbeitung
 - Merge Request ist durch

Themenspeicher

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer, mbeckmann)

- Nix

StART-WE (mwiebusch)

- Stand
 - Email mit Packliste ist schon raus
- Anzahl Anmeldungen?
 - Plätze sollten wir vollkriegen (aktuell 42)
- Futter
 - Einkaufsliste schreiben: nleopold
 - Einkaufsgruppe: Treffpunkt 8 Uhr in der FS
- Studis müssen um 14 Uhr beim CEBITEC sein
- Treffen der Tutoren: 13 Uhr in der Mensa (falls nicht anders vereinbart)
- Krams aus der Fachschaft (mwiebusch)
- Zuschuss für Ersti-Fahrt bei AStA (nschmitz schreibt fweinekoetter)

TOPS

Veranstaltungen (fweinekoetter)

- Nix

ASStA für Weihnachtsfeier (nwelz)

- nwelz schreibt zusammen, was gekauft werden soll und was das kostet
- Dann nochmal besprechen, ob der Antrag genehmigt wird

Einladung zur Nikolausparty (gunterholzer)

- Kam von FS-Sport
- Mittwoch, 10. Dezember ab 21 Uhr

Email ans Rektorat (jmatzat)

- Rektorat möchte schriftliche Stellungnahme der Fachschaften zu drei Fragekomplexen
 - 1. Attraktivität der Studiengänge
 - 2. Einsparungspotential
 - 3. Rückmeldung zu den Abläufen
- Antwort soll auf max. 2 Seiten formuliert werden und zeitnah ans Rektorat gehen
- Sollen laut Kopp auch nochmal die Punkte aus unserem Brief unterstreichen
- jmatzat setzt ein CryptPad auf
- Besprechung der Punkte nächste Woche

Gespräch mit dem Dekanat (jmatzat)

- Stefan Kopp wünscht sich einen regelmäßigen Termin zwischen Dekan und Fachschaft
 - Will über Entwicklungen der Fakultät reden
- Am besten einmal am Anfang und einmal gegen Ende der Vorlesungszeit
 - Termin am Anfang der Vorlesungszeit hat schon stattgefunden
- Wird auf uns deswegen nochmal Ende Januar/Anfang Februar drauf zukommen

Mate-Liste (gunterholzer)

- Es gibt kein Minus, nehmt das bitte ernst!
- Können wir „uneinbringbare“ Schulden finally „abschreiben“?
 - Es gibt einige Leute auf der Liste, die nicht mehr an der Uni sind und zu denen auch niemand mehr Kontakt hat

TfTD

- Mathe-Selbsthilfegruppe
 - Ellen-Baake macht Angebot für Nach-Mathe 4 (Crash-Kurs für Statistik)
 - Für MBT eventuell nicht anwendbar, weil Grundlagen in Stochastik fehlen

- Mathe-I Kurs von dfrettloeh: evtl. für MBT interessant
 - Problem: Setzt den Besuch der Erstklausur Mathe I voraus
- Mathe-Angebot für Bioinformatische Genomforschung und MBT eventuell gemeinsam aufsetzen (mehr als Bio, weniger als NWI)
 - Hier müsste der Input/Bedarf aber von den Studierenden kommen
- AuD
 - Philipp Cimiano wird wieder AuD halten
 - Wäre auch offen für ein Gespräch mit der Fachschaft
 - Wird ein Konzept über Weihnachten erarbeiten → Treffen in der zweiten Januarhälfte wäre gut
 - Falls kein Termin mitte Januar existiert, soll FS das Treffen organisieren
- LehrEvas
 - Termin sollte soweit passen (ergibt für uns > 1 Woche für die Auswertung)
- Einstellung von Modulen (bzw. Umstellung auf Metamodul-Konzept)
 - Altmodulbereinigung von allem, was bisher verpasst wurde auszuscheiden 😊
 - Einstellung von Modulen von Hofestedt, Kummert
 - Einstellung von Spezialmodulen für BIG, Biomechatronik, DataScience steht noch aus
 - Jetzt folgt noch die Recherche, ob es noch weitere Spezialmodule gibt, die eingestellt werden sollen
- Vorstudiumsregeln für IISY
 - Wunsch aus Sicht des Justizariats: IISY soll auch im SoSe einschreibbar sein
 - Könnte aber eine hohe Verwaltungslast bzgl. der Bewerbungen verursachen, muss daher erst abgewogen werden
- Mathe 3 / Diskrete Mathematik
 - Hat eine komische Anwesenheitspflicht, was aber aktuell gegen die Modulbeschreibung geht
 - mbeckmann und nleopold schicken eine Email an thermann mit den Punkten, die aktuell schief laufen
 - Punkte bespricht Thomas mit Ellen Baake
- Wünsche der Studierenden
 - „Wunschliste“ von Studierenden sammeln, damit sie mal gemeinsam mit der Fakultät besprochen werden können
 - Themenbeispiele: Lehramt in der Informatik, KI in der Lehre ...
 - Sitzung ist vermutlich im Februar
 - Evtl. Umfrage an Studis ausschicken, damit wir mehr Input haben

From:
<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:
<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-11-12>

Last update: **2025/11/12 10:44**

